
 

 

                                                           

                                                                                                          Ortschaftsrat Böhlitz-Ehrenberg 

                                                                                                                                                           09.03.2019 

Protokoll über die öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Böhlitz-Ehrenberg 

Datum:                     07.03.2019 

Ort:                           Große Eiche, Salon Böhlitz, Leipziger Str. 81 

Zeit:                          18:30 Uhr –20:00 Uhr 

Sitzungsleitung:      Herr Achtner 

Anwesenheit:          siehe Anwesenheitsliste 

TOP 1            Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Herr D. Achtner eröffnet die Sitzung. 8 Ortschaftsräte sind anwesend.  

Der Ortschaftsrat ist beschlussfähig.   

Das Protokoll der heutigen Sitzung wird von Herrn D. Achtner und Herrn Hauschild 
unterzeichnet. 

TOP 2  Feststellung der Tagesordnung 

      Die Tagesordnung wird bestätigt. 

  Verweis auf Artikel 20 der Sächs.GmO.      

TOP 3       Das Protokoll der Sitzung vom 07.02.2019 wird beschlossen.  

Votum: (8/0/0)  

TOP 4 VI-DS-06081 – 1. Änderung Flächennutzungsplan  

- Es handelt sich um das ehemalige Wasserwerk der Gemarkung Gundorf, es soll 
keine Änderung zur derzeitigen Nutzung erfolgen, Grünflächen ohne weitere 
Nutzung.  
 

Votum: 8/0/0 zur Kenntnis 

       

 

 



 

 

TOP 5  Diskussion zukünftige Standorte Papierkörbe & Parkbänke 

- Herr Achtner informierte über ein Gespräch mit Herrn Kretschmer von der 
Stadtreinigung Leipzig, es soll eine Zuarbeit des OSR Böhlitz-Ehrenberg 
hinsichtlich der Aufstellungsorte der 5 neuen Papierkörbe geben. 

- Der OR hat noch zwei Papierkörbe in Reserve, daher schlug Achtner vor, dass 
insgesamt 6 Papierkorbstandorte benannt werden und ein Papierkorb weiterhin 
in Reserve bleibe. 

- Vorgeschlagen wurden: 
- Haltestelle „Südstraße“ stadteinwärts 
- Ausgang Grundschule BEH, Turnhalle und Bushaltestelle H.-Heine-Str. 
- „Marktplatz“, Am Markt 10 
- „Sprikkenweg“ vor sog. Hundewiese wg. der anfallenden Hundekotbeutel 
- Anfahrt „ehem. Waldbad“ an der Vorderseite (Straße „zum Waldbad“) 
- Kleiner Park Heinrich-Heine-Str. / ecke Bielastr. oder gegenüber am Wasserturm 
- Herr Achtner wird die Vorschläge an Herrn Kretschmer weiterleiten. 

Votum: 8/0/0 

- Auch über mögliche Standorte für 5 bewilligten Parkbänke wurde diskutiert 
- Parkbank und Papierkorb an der Grünfläche H.-Heine-Str., Ecke Bielastraße  
- Ihr gegenüber am Wasserturm ebenfalls Ort für Parkbank möglich 
- Eine Parkbank in der verlängerten Pestalozzi-Straße zwischen EDEKA und 

Bürgeramt. 
- Parkbank am Fuße des „Monte-Böhlitz“ (Eingang ehemalige Deponie Ludwig-

Jahn-Straße neben den vorhandenen Papierkorb) 

TOP 6 Informationen 

- Herr Achtner informiert über den „Frühjahrsputz“ der Stadt Leipzig der vom 
22.03.2019 – bis zum 13.04.2019 stattfindet, interessierte Bürger können sich auf 
der Internetseite der Stadt Leipzig informieren. 

- Frau Blum informierte kurz über „Neuigkeiten“ hinsichtlich der „Kurzen 
Südabkurvung“ und zum Flughafen Leipzig-Halle. 

- Über die Forstarbeiten im Auenwald speziell in der Umgebung des „Forstweges“ 
informierte Herr Achtner das die Forstarbeiten mit der Stadt Leipzig lt. Aussage 
von Frau Freifrau v. Fritzsch abgesprochen und genehmigt worden sind 

- In der Märzsitzung des Stadtrates steht eine Anfrage der Bündnisgrünen zum  
Thema „Schlobachshof“ auf der Tagesordnung. 

- Die „Prioritätenliste“ aus der OSR – Sitzung BEH vom 07.02.2019 wurde an Herrn 
Jana weitergeleitet. 

- Frau Dr. Hartwig fragte nochmals wegen des Bildungszentrums in der „Fabrikstr.“ 
an, wo dieses sich befindet, eine Antwort von der Stadt Leipzig steht weiterhin 
aus. 

- Wegen der Ortsschilder von BEH am Sprikkenweg/Schönauer-Landstr. Informierte 
Herr Achtner das dies an das VTA weitergeleitet wurde. 

- Es wurde informiert, dass es eine Auftragsbestätigung für die neuen Schulmöbel 
gibt, lt. Aussage von Herrn Hanschke (Leiter Grundschule BEH). 



 

 

- In der Ludwig- Jahn- Straße werden die Seiteneinläufe in der nächsten Zeit 
gereinigt (witterungsabhängig).   
 

TOP 8  Bürgerfragestunde 

- es gab eine Anfrage wegen des Geländes gegenüber der „Tanzschule“ wegen 
einer möglichen Bebauung. 

- Wegen der Verschmutzung an den Glascontainern in der Südstraße wurde an das 
Ordnungsamt verwiesen (123-8888) oder die Firma ALL befragt werden. 

- Eine weitere Anfrage bezog sich auf die Straßenreinigung in Böhlitz-Ehrenberg, an 
den Reinigungstagen sollten Parkverbotsschilder angebracht werden, da die 
Reinigung wegen parkender Autos sonst nicht stattfände, so der Bürger. 
 

Am 11.04.2019 findet die nächste Sitzung des Ortschaftsrates statt. 
 
 
 
     

D. Achtner   Herr P. Hauschild                      Herr A. Ursinus 

Ortsvorsteher   Mitglied OSR BEH                            Protokoll     

 

 


